



Lilly Téllez presumió ser la favorita del PAN rumbo al 2024: “Vamos de gane”



La senadora del Partido Acción Nacional (PAN), **Lilly Téllez**, se mostró orgullosa de encabezar la encuesta de preferencias al interior del blanquiazul rumbo a la designación del o la candidata a la **Presidencia de la República** para las Elecciones de 2024.

Fue por medio de su cuenta oficial de Twitter que la panista compartió el trabajo de opinión pública que compartió la casa encuestadora Nenkool, misma que **señaló a Téllez en el primer lugar de las preferencias**, dejando atrás a personajes como Ricardo Anaya, Margarita Zavala y Santiago Creel.

Ante tal noticia, este jueves 16 de febrero, la legisladora aseguró que su proyecto de defensa a la patria va de gane, pues sentenció que su objetivo es trabajar por amor a México: **“Vamos de gane en defensa de la Patria, por amor a México”**.

No obstante, el panorama sería favorecedor para la senadora por Sonora solo al interior del PAN y de la oposición, debido a que a nivel general —en donde se incluyen a todos los partidos políticos con registro nacional— sigue encabezando las preferencias la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).